



## Comienza la pasarela de corcholatas del tricolor

Al menos tres gobernadores, de Edomex, Durango y Coahuila, en la lista

ENRIQUE MÉNDEZ

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) iniciará hoy el foro Diálogos por México, que se traducirá en una pasarela de aspirantes del *tricolor* a la Presidencia de la República, que incluye al menos a tres gobernadores, así como a senadores y ex funcionarios federales.

Conforme al formato y a los acuerdos previos, la tarde de hoy asistirán a la sede del Comité Ejecutivo Nacional la senadora Beatriz Paredes Rangel, el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa, el ex secretario de Economía en el sexenio de Enrique Peña Nieto Ildelfonso Guajardo y el ex secretario de Hacienda durante el gobierno de Ernesto Zedillo José Ángel Gurría.

En la sesión de mañana martes están confirmados los gobernadores de Durango y Coahuila, Esteban Villegas y Miguel Riquelme, respectivamente; y el ex secretario de Turismo en el sexenio de Peña e hijo del ex presidente Miguel de la Madrid, Enrique de

la Madrid Cordero. Hasta ayer no se había confirmado la participación del gobernador del estado de México, Alfredo del Mazo.

El diálogo se llevará a cabo en el auditorio principal de la sede priísta, el Plutarco Elías Calles, y la convocatoria prevé que los participantes hablen ante la militancia, los sectores y la cúpula del *tricolor* sobre temas de seguridad, salud y economía.

Se trata de "un encuentro con la militancia para presentar las ideas que darán certeza y rumbo al país... bajo la premisa de que es hora de avanzar en la ruta que México necesita", explicó el partido.

A partir de la propuesta del dirigente priísta, Alejandro Moreno, se prevé que los aspirantes sean escuchados por senadores y diputados federales, legisladores locales, la dirigencia nacional y de los 32 comités estatales, así como los líderes de los tres sectores del partido, e incluso académicos, analistas y simpatizantes priístas.

El objeto del diálogo es que gobernadores, legisladores y ex funcionarios expliquen "qué diseño institucional o cuál estrategia permitiría resolver la crisis de seguridad y violencia que vive México, y sobre las propuestas alternativas de solución que debe propiciar el gobierno para atender de manera definitiva y dar salida a la crisis económica que afecta al país".